

Abschied und Dank

Wir müssen Abschied nehmen von

Marianne Meier-Imhof

27. Mai 1944 bis 1. Januar 2026



Nach einem sehr bewegten Leben durfte sie wohl umsorgt im Siloah Gümligen einschlafen.

Ein ganz besonderer Dank geht an das Pflegepersonal im Siloah Haus Bethanien für die liebevolle Betreuung, dem langjährigen Hausarzt Dr. Stefan Oertle und allen, die Marianne im Leben begleitet und unterstützt haben.

Für die Urnenbeisetzung am Donnerstag, 15. Januar 2026, um 10.15 Uhr auf dem Schosshaldenfriedhof sind Sie herzlich eingeladen.

Die Urne wird im Gemeinschaftsgrab beigesetzt, wo auch ihr Ehemann Kurt Meier seine letzte Ruhestätte gefunden hat.

Beistandin: Daniela Freiburghaus-Gerber, Flugbrunnenstrasse 20a, 3065 Bolligen

Gilt als Leidzirkular